



Les couteaux Albert de Thiers repris par Solexia



L'investisseur régional spécialisé dans l'accompagnement des PME renforce son pôle Vins et Arts de table. Albert de Thiers est une acquisition majeure pour Solexia, la société d'investissement dirigée par Hervé Kratiroff et Eric Versini, puisqu'elle lui permet de franchir la barre des 53 millions d'euros de chiffre d'affaires et de renforcer son pôle Vins et Arts de table. La cible fabrique des produits autour des arts de la table et de la cuisine allant des couteaux de ménage à la coutellerie professionnelle sans oublier les autres couverts. Implantée à Thiers, la capitale historique de cette activité, l'entreprise emploie 14 personnes pour des revenus de 2 millions d'euros en 2015.